



Calificación de S&P, voto de confianza para México: SHCP

El titular de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública, Ernesto Revilla Soriano, afirma que la economía mexicana está bien y con buenas perspectivas para 2015

A pesar de la situación complicada que se ha vivido en las últimas semanas, la **economía mexicana** está bien y con buenas perspectivas para 2015, como lo demuestra la confirmación de las calificaciones soberanas de México por parte de **Standard & Poor's**, afirmó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) .

El titular de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública, Ernesto Revilla Soriano, resaltó que el objetivo del gobierno federal para el próximo año será acelerar esa trayectoria positiva y consolidarla para el bienestar de las familias mexicanas.

En entrevista con Notimex, resaltó que la ratificación de las notas soberanas de México por parte de esta calificadora internacional representa un voto de confianza en la economía mexicana y una validación de la política macroeconómica que se está implementando.

Es particularmente relevante que Standard & Poor's mantuvo la calificación y la perspectiva de México, aún a pesar del entorno internacional que se vive, enfatizó.

Y es que, dijo, estamos viviendo un entorno particularmente complejo en términos de variables financieras internacionales, y en ese escenario, esta perspectiva que da S&P representa un voto de confianza sobre la economía mexicana.

Revilla Soriano destacó que la calificadora prevé además para México un crecimiento para 2015 superior al de los últimos dos años, lo que significa que la economía mexicana da un paso en la dirección correcta.

"Vamos en buena trayectoria, ahora de lo que se trata es de **acelerar esa trayectoria positiva** y consolidarla para el bienestar de las familias" , expresó el funcionario federal.

A pregunta expresa, comentó que la decisión de S&P es importante para la población en general, no por las grandes variables macroeconómicas, sino porque esto debe representar una recuperación en el ingreso de las familias hacia adelante.

En ese sentido, el titular de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública de la SHCP señaló que gracias a la implementación histórica de las reformas energética y fiscal se pueden deslumbrar mejores perspectivas para México, "y así lo dice de manera explícita S&P" .

Asimismo, dijo, Standard & Poor's señala correctamente que el tema de la seguridad es una tarea para la presente administración, pero que la política económica se encuentra bien encaminada a salir avante, "y a darnos un mejor 2015 y mejores años hacia adelante de lo que hemos tenido" .

Enfatizó que México se ha logrado diferenciar muy bien del resto de América Latina y de otros países emergentes, como lo destaca S&P, al señalar que el país ha logrado combinar una creciente tradición de políticas macroeconómicas prudentes con un ambicioso conjunto de reformas

"Y eso es justo lo que tienen que hacer las economías emergentes para diferenciarse, mostrar que tienen buenos fundamentos y convencer al público, a los inversionistas que las perspectivas son mejores y eso es lo que ha hecho México", subrayó Revilla Soriano.

Finalmente, señaló que la SHCP tiene dos tareas importantes el próximo año: mantener la estabilidad macroeconómica, particularmente finanzas públicas sanas, y asegurar una implementación efectiva y expedita de las reformas estructurales.

"Porque a través de ellas es como se puede incrementar el crecimiento, vamos a estar trabajando en estas dos tareas, mantener finanzas públicas sanas, una implementación acelerada de las reformas y eso es justamente el trabajo que ha reconocido S&P", concluyó.

El pasado jueves, Standard & Poor's (S&P) confirmó las calificaciones soberanas de México y la perspectiva se mantiene estable, como reflejo del historial de políticas fiscales y monetarias cautelosas del país.

La calificadora resaltó que México ha logrado combinar una creciente tradición de políticas macroeconómicas prudentes con un ambicioso conjunto de reformas que buscan impulsar las perspectivas de crecimiento y reforzar su flexibilidad fiscal.

Destaca que la implementación de la histórica reforma energética, apoyada por cambios en el marco fiscal, favorece las perspectivas de crecimiento de México y su flexibilidad fiscal durante los próximos tres años, pese a la baja de los precios del petróleo.

Explicó que las calificaciones de México reflejan su historial de políticas fiscales y monetarias cautelosas que han contribuido a que el país mantenga bajos niveles de déficits gubernamentales e inflación, así como moderados niveles de deuda fiscal y externa.

Para Standard & Poor's, la aprobación de la histórica reforma energética debe impulsar las perspectivas de crecimiento de México y su flexibilidad fiscal en el mediano plazo.

"Esta expectativa fue la razón detrás de nuestra alza de calificación de México en diciembre del año pasado después de que el Congreso mexicano y las legislaturas estatales aprobaron una enmienda constitucional para abrir el sector de la energía a la inversión privada. Fue un momento decisivo para México", recordó.

En su opinión, la apertura del sector de hidrocarburos al sector privado atraerá inversiones significativas para todo el sector de energía en el mediano plazo, y deberá impulsar el crecimiento de la economía.

La calificadora internacional previó un crecimiento real del PIB de México de 2.2 por ciento en 2014 y de 3.2 por ciento en 2015, niveles más altos frente a 1.4 por ciento en 2013.

tcm